

## 地域の人



吉川 健さん・奈々江さん夫妻

### ～夫婦 二人三脚 林業の道へ～

合同会社 森人(もりびと)

吉川 健さん・奈々江さん夫妻

● 起業のきっかけは?

7年前に趣味で始めた狩猟が、獵犬を飼い始めたことでとても面白くなり、勤めに制限されず、自由に山に入つて狩猟を楽しむたいとの思いが強くなりました。さらに狩猟で山の中を動き回る中、「薄暗い人工林を野生動物にとつても人間にとつても、もう少ししまった状態にしたい」という思いも強くなりました。

2人の子供がいますが、親の手から離れ、親としての責任もたいぶ軽くなつたこともあり、妻も条件付きであるが賛成してくれました。仕事に協力してくれることになりました。

下呂地域は、戦後から積極的に人工造林が進められ、良質な木の生産地として発展してきました。このため、人工林ヒノキを中心で森林・林業に心の高い森林所有者が多い地域です。今回、森林整備や伐採出間伐個人から依頼を受けた支障木・危険木伐採などの仕事を行う合同会社「森人」を起業した吉川夫妻をお話を伺いました。

代表の健さんは、東京の大学を卒業後、都内の食品輸入商事に就いたり、青年海外協力隊としてタンザニアで「首都緑化プロジェクト」に従事しました。帰国後、山仕事をしたくて当時「ターン従業員募集していた小坂町森林組合に就職しました。

森林組合では、十二年間森林技術者として森林素材生産の現場に従事し、その後、森林環境保全・森林整備事業の一員として、森林組合事務員となって森林施設プランナー業務で三年間従事しました。森林組合退職後、小坂町内「令和2年6月に起業しました。

#### ● 現在の仕事の状況は?

岐阜県森林・環境税を活用した「岐阜県森林環境保全・森林整備事業」の間伐(切掛け)の仕事が最も多く、それ以外には、森林組合事業体からの測量等の請負、個人から依頼を受けた庭木・枝切りなどです。危険木伐採・危険木伐採・草刈りなどです。特殊伐採などの高所作業は、危険であることは言うまでもありませんが、やつては長雨の影響により、思うように森林作業が進まなかつたり、集中豪雨によって林道や作業道が被災したこと、親としての責任もたいぶ軽くなつたこともあり、妻も条件付きであるが賛成してくれました。仕事に協力してくれることになりました。

#### ● 最後に

長期的視点にたつた地域の森林づくりが求められている中、下呂市の森林づくりにおいて吉川夫妻には、地域の模範となる林業経営者として活躍されることを期待しています。

● 詳しい内容を知りたい方は  
TEL 0576-1521-3111

下呂農林事務所まで

FREE

ご自由にお持ちください。

No.818  
2021 November

11

岐阜県の森林・林業

# もり 森林のたより

News of the forest

岐阜県緑化功労者表彰及び岐阜県林業経営コンクールの表彰式を開催しました



● 詳細は4ページをご覧下さい。